



Les trottinettes électriques, c'est sur la route

NOTICIA

COIOS TRANSPORTE

Martes, 16 de abril de 2019

Les trottinettes électriques, c'est sur la route

Trottinettes électriques, gyropodes, gyroroues, ces moyens de transport individuel sont de plus en plus utilisés. Pour un partage de l'espace public qui ne met personne en danger, la mairie vient de prendre un arrêté municipal. Désormais les propriétaires de ce type de véhicule n'ont plus le droit de circuler sur les trottoirs de la commune. En revanche, ils peuvent emprunter les pistes cyclables.

[Consulter l'arrêté trottinette](#)

